
die SPD Kalbach-Riedberg ist beständig dabei, 
unseren Stad�eil lebenswerter, schöner und  

besser für alle zu gestalten. 

Zwei Themen, die uns bewegten und weiter 

beschä�igen, sind die dauerha�e Erhaltung der 
Alten Turnhalle in Kalbach für alle Vereine und 
ihre Mitglieder im gesamten Stad�eil und die 
zukün�ige Sportanlage östlich der Altenhöfer-
allee. Ersteres ist uns mit Hilfe des Ortsbeirates 
bereits gelungen – die Alte Turnhalle bleibt uns 
als Veranstaltungsort erhalten. 

Aber auch unsere Jugendlichen haben mehr 
Beachtung verdient. Besonders die Altersgruppe 

der 12-18-jährigen benö�gt ein besseres Frei-
zeitangebot im Stad�eil. Wir unterstützen den 
Wunsch nach Pavillons als Rückzugsmöglichkeit 
und einem Skater-Parcour. 

 

 

Für diese Anregungen der Jugendlichen vor Ort 

setzt sich die SPD im Ortsbeirat ein. Die Idee des 
Skater-Parcours wird nun auch vom Magistrat der 
Stadt Frankfurt unterstützt. Eine Prüfung des zu-
ständigen Fachamtes zur Umsetzung soll bis Ende 
2019 erfolgen.  

Im Innenteil �nden Sie weitere Vorhaben, für die 
wir – Ihre SPD vor Ort –  tä�g sind.  Außerdem 
informieren wir Sie über Projekte, die wir erfolg-
reich mit auf den Weg gebracht haben. 

Haben Sie aktuelle Themen? Die Poli�k kann 

helfen? Dann zögern Sie nicht: Sprechen Sie ihre 
SPD Frak�onsmitglieder an. Wir freuen uns auf 
Ihrer anregenden Ideen. 

 

Informa�onen für den Stad�eil 

Kalbach-Riedberg Blä�chen 

 

„Freier Eintri� bis zum 15. Geburtstag – damit sind wir Vorreiter 
in Deutschland. Das freie Schwimmen reiht sich ein in das neue 
Angebot kostenloser Kitas und den freien Eintri� in Kultureinrich-

tungen und den Zoo. Wir haben nun auch bei den Schwimm-
bädern zusätzliche gesellscha�liche Teilhabe gescha�en.“  

Der Schri� ist vor allem für Familien erfreulich: „Viele können 
sich einen Schwimmbadbesuch nicht ohne Weiteres leisten – das 
ändert sich nun.“  

Ihr Oberbürgermeister 
Peter Feldmann 

© Stadt Frankfurt am Main  



Auf dem Gelände der „Berghöfe“ ist noch ein 

kleines Areal frei. Daher hat der Ortsbeirat 

beschlossen, diese Fläche als Standort für 

eine neue Kita prüfen zu lassen. 

Alterna�v dazu hat die SPD Frak�on im Orts-

beirat beantragt, die heute schon asphal�er-

te und teils gep�asterte Fläche an der Alten-

höferallee/Ecke Alexander-Todd-Straße an-

grenzend an die Kita Zauberberg als mögli-

chen Standort für eine temporäre Kita zu 

prüfen. Diese Prüfung wurde ebenfalls be-

schlossen. 

Zu beiden Standortvorschlägen stehen die 

Antworten der Stadt Frankfurt noch aus. 

Das letzte noch nicht entwickelte Bauprojekt an 

der Konrad-Zuse-Straße hat im Frühjahr 2019 mit 

der Aushebung der Baugrube durch den Bauträger 

„Deutsche Wohnwerte“ (Projekt „Berghöfe“) mit 

geplanten 322 Wohneinheiten endlich begonnen.  

Auf Antrag der SPD Frak�on hat der Magistrat am 

30.09.2019 mitgeteilt: Für die Grund�ächenzahl, 

zum Baufeld und zur Anzahl der Vollgeschosse 

wurde Befreiung vom Bebauungsplan erteilt. Die 

Höhe der Gebäude entlang der Konrad-Zuse-Straße 

wurde reduziert und auf ein Sta�elgeschoss ver-

zichtet. Weiterhin wurde die Tiefgarage verkleinert 

und eine Tiefgarageneinfahrt von der Konrad-Zuse-

Straße in die westliche S�chstraße verlegt, eine 

andere verschoben. 

•� Erhaltung der Alten Turnhalle 

•�Ampel an der Kreuzung Altenhöfer-/ 

Graf-von-Stau�enberg-Allee 

•�U 8 Tag und Nacht alle 15 Minuten 

•� Prüfung eines neuen Skater-Parcour 

Das hat die SPD schon erreicht: 

•�Gute Kitas und Schulen 

•�Mobilität — insbesondere ein  

güns�ger und zuverlässiger ÖPNV 

•�Bezahlbarer Wohnraum 

•�Saubere Lu� und Lärmschutz 

Dafür steht die SPD im Stad�eil: 



 

 SPD vor Ort: 

SPD Kalbach-Riedberger Ortsbeiratsmitglieder  
und die Vorstandsmitglieder des Ortsvereines 

Im August 2018 schlugen wir als Erweiterungs-

�äche die gep�asterte Fläche („Alter Gerichts-

platz“) zwischen der Grundschule Riedberg und 

dem Baufeld „Deutsche Wohnwerte“ vor.  

Der Ortsbeirat nahm den Vorschlag an und nun 

ist die Pavillonanlage fer�g. Wir freuen uns über 

kurze, sichere Wege für die Kinder! 

Die Energiewende wird nur gelingen, wenn 

fossile Brennsto�e durch regenera�ve ersetzt 

werden. Die SPD ist dafür, hält aber den alten 

AFN-Standort für ungeeignet. Der westliche 

Teil des Riedbergs ist bereits erheblich durch 

den Lärm und die Abgase der nahen Autobahn 

A 5 belastet.  

Die geplante Biomasseanlage liegt in der 

Hauptwindrichtung/Frischlu�schneise Nord-

West nach Süd-Ost. Eine zusätzliche Lärm- und 

Geruchsbelastung ist nicht akzeptabel. Daher 

bat der Ortsbeirat die Stadt Frankfurt um Aus-

kun� zu Lärm, Geruch und Verkehr. 

Noch als Provisorium – aber immerhin: Seit dem 

Ende der Herbs�erien schützt die Ampel an der 

gefährlichen Kreuzung Altenhöfer-/ 

Graf-von-Stau�enberg-Allee den Schulweg unse-

rer Kinder. Wir als SPD haben dafür die Ini�a�ve 

ergri�en und uns für die Sicherheit aller Fußgän-

ger eingesetzt. 
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